

Cerca de las cinco de la tarde de este jueves comenzaron tres procedimientos de registro y allanamiento en unidades penales de la región de Valparaíso. Los procedimientos obedecieron a un ejercicio de carácter nacional ordenado desde el nivel central de la Institución.

En esta oportunidad los establecimientos penitenciarios intervenidos fueron los de Valparaíso, Quillota y San Antonio, donde los funcionarios de las mismas unidades fueron los encargados de los procedimientos.

#### Anuncio Patrocinado

El director regional de Gendarmería, coronel Álvaro Millanao Valenzuela, sostuvo que “Hemos realizado registros y allanamientos simultáneos en tres establecimientos penitenciarios de la región de Valparaíso, lograron incautar gran cantidad de elementos prohibidos, tales como: armas blancas, teléfonos celulares y sustancias ilegales. Esto se enmarca en el combate directo al crimen organizado que Gendarmería de Chile está desarrollando en todas las unidades penales del país. De esta forma, se mantiene, también, el control de la población penal de todos los recintos penitenciarios de la región de Valparaíso”.

#### **VALPARAÍSO**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En la principal unidad penal de la región, el Complejo Penitenciario de Valparaíso, cerca de un centenar de funcionarios uniformados participaron en el allanamiento. Esta vez el módulo intervenido fue el 105, así lo afirmó el jefe (s) del recinto, comandante Daniel Valderas Burdiles.

“Aproximadamente a las 17:00 horas se realizó un procedimiento de registro y allanamiento en las dependencias del módulo 105, que alberga alrededor de 356 internos. Participaron alrededor de 90 funcionarios: personal especializado: ECA (Equipo de Canes Adiestrados), USEP (Unidad de Servicios Especiales Penitenciarios) y persona del Complejo; logrando incautar 13 teléfonos celulares, 12 cargadores, tres auriculares, 30 armas blancas y una pipa artesanal”.

A lo detallado por el comandante Valderas se suma lo decomisado en el Centro de Detención Preventiva de Quillota, donde el personal requisó 35 armas blancas y 16 teléfonos celulares, entre otros artículos. Finalmente, en el Centro de Cumplimiento Penitenciario de San Antonio se hallaron ocho armas blancas de fabricación artesanal y un litro de licor artesanal.

Gendarmería constantemente está efectuando este tipo de procedimientos para mantener la seguridad al interior de sus establecimientos y continuar combatiendo el crimen organizado.

Realizaron allanamientos simultáneos en tres cárceles de la región



y tú, ¿qué opinas?